



学校だより

椎の木の郷

「子どもの権利条約記念日」に寄せて 校長 山口裕子

11月20日は「子どもの権利条約記念日」です。この条約は、すべての子どもに「生きる・育つ・守られる」権利とともに、自分に関わることについて意見を表す(参加する)権利があることを定めています。

先日、市長・教育長とのランチミーティングで、代表生徒が学校の課題や要望を率直に伝えました。お二人が真剣に耳を傾けてくださったことで、生徒たちは「声を届け、学校生活を変えていこう」という主体的な気持ちをもっててくれたと感じています。授業での話し合いも、「参加する力」を育む大切な実践です。日常の学校生活は「社会の縮図」。生徒が意見を尊重され、学校づくりに参加できる経験を積み重ねることこそ、未来を形づくる基盤になります。生徒たちは明るい未来を担う存在です。寒さに負けず、心を温め合いながら、私たち教職員も子どもの声に真摯に耳を傾け、その権利を尊重する学校生活を続けてまいります。

○本塙に響けハーモニー～本塙地区音楽祭

10月22日(水)に本塙地区音楽祭が開かれ、今年度は本塙小学校体育館で行いました。第一部は合唱の発表です。トップバッターは本塙小5年生の合唱でした。本塙中1年生は、中学生初めての合唱発表で緊張しながらも素敵な歌声で発表しました。2年生は、昨年よりも人数が増え、奥行きのある歌声になりました。最後に3年生の合唱は、「さすが3年生」というきれいなハーモニーを聴かせてくれました。最初に全体合唱で「あさがお」を歌い、本塙の音色が響き渡りました。第二部はプロバイオリン演奏者とピアノ演奏者の2名で本格的な音色を奏でました。生で聞く弦楽器の音の響きに参加者全員が魅了され、心地よい時間を過ごすことができました。

♪曲名♪
小中学校全校合唱「あさがお」
小学5年…曲「Believe」
1年A組…曲「夢の世界を」
2年A組…曲「空は今」
3年A組…曲「結」



印西市立本塙中学校

住 所：印西市笠神250

電 話：97-0009

発行日：令和7年11月21日No.7

【学校教育目標】

『豊かな心を持ち、一人ひとりの生徒が光りかがやく学校』

☆経営の基本方針

- (1) 「自ら学び、思考し、表現する力」の育成
- (2) 自分も他人も大切にできる生徒の育成
- (3) 健康・安全に気をつけ、規則正しい生活のできる生徒の育成
- (4) 地域とともに歩む学校づくりを進める

☆伝 統

「挨拶で心を開き、歌声で心を繋ぎ、清掃で心を磨く」



人権教室開催

11月11日（火）に印西市人権擁護委員の2名をお招きして、人権教室を開催しました。人権とは「人間が人間らしく生きていく権利で、全ての人が生まれながらにして持っている権利」とあります。（全国人権擁護委員連合会HPから抜粋）これからも他人との関わりを考えていきたいです。



○市長とのランチミーティング

11月7日（金）に、藤代印西市長、渡邊教育長の2名が来校して、生徒と直接話を聞く会「ランチミーティング」を行いました。新旧の生徒会役員5名がいっしょに給食を食べました。生徒の希望や要望を率直に受け止めて聞いてくださった藤代市長、本当にありがとうございました。



○鳥見神社例大祭神楽～伝統は継承される～

10月17日（金）に中根にある鳥見神社の祭礼で神楽が行われました。本校から1年生から3年生の10名が参加しました。神楽とは神をまつるために神前に奉納する舞楽のことです。約580年前から継承されている千葉県指定無形民俗文化財のひとつです。歴史のある神楽を伝承していくのはたいへんだと感じました。



○12月の主な予定

- | | |
|------------------------------------|--------------------------------------|
| 2日（火）夢の懸け橋（職業人講話：1年）
実力テスト（3年生） | 22日（月）調査書作成委員会
給食終了 |
| 4日（木）～10日（水）人権週間 | 23日（火）終業式、校内教育支援委員会 |
| 9日（火）生徒集会
いじめアンケート | 24日（水）冬季休業～1/6（火）
※3学期始業式は1月7日（水） |
| 10日（水）ふれあい交流会（ボッチャ体験）
安全の日 | 25日（木）集金日
(口座引き落とし1・2年) |
| 11日（木）職員会議・一斉下校 | |
| 12日（金）書き初め練習会 | |
| 16日（火）学級討議、専門委員会 | |
| 18日（木）全校評議会 | |
| 19日（金）大掃除 | |

ホームページでは、日々の生徒の
頑張りも見られます！！
<https://motono-jh.inzai.ed.jp/>

